
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

ROCK ZUR AUSSETZUNG DER SCHULPFLICHT FÜR VIERTKLÄSSLER

24.04.2020

- **Rechtsstaat funktioniert**
- **Eltern und Schulen brauchen Klarheit**

WIESBADEN – „Die Entscheidung des Verwaltungsgerichtshofs Kassel zeigt, dass der Rechtsstaat funktioniert und Entscheidungen der Politik kritisch begleitet werden“, sagt René ROCK, Vorsitzender der Fraktion der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, nachdem der VGH die Schulpflicht für hessische Viertklässler vorläufig ausgesetzt hat. „Jetzt ist der Kultusminister in der Pflicht, sehr schnell Klarheit zu schaffen und die Fragen von Eltern, Schulleitungen und Lehrkräften zu beantworten. Sie müssen wissen, was die Entscheidung für sie konkret bedeutet.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de